



## COMUNICADO

Sanlúcar de Barrameda a 05 de junio de 2024

Excmo. Ayuntamiento  
Sanlúcar de Barrameda

**La junta de Personal y el Comité de Empresa, integrado por las secciones sindicales en este Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda, SPPME-A, SITAS, CC.OO. y UGT, COMUNICAN:**

La Junta de Personal y el Comité de Empresa, denuncian la "**SITUACIÓN LÍMITE**" que atraviesan los trabajadores municipales por falta de personal, en el Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda, tras un año del Pacto de Gobierno de **IU** y **PSOE**, donde gobierna **CARMEN ALVAREZ**.

Desde la Junta de Personal y el Comité de Empresa, queremos denunciar la situación caótica, que estamos viviendo por la falta de personal en la Plantilla Municipal, a lo que se traduce en un mal servicio al ciudadanía, con la falta de efectivos en la plantilla municipal, resulta imposible atender los servicios que los ciudadanos, y los trámites se ralentizan.

Queremos poner en relieve que la unidad de Tráfico y Movilidad, se le ha tendido que ceder dos efectivos de la Policía Local, para no cerrar esta unidad y no dejar de prestar este servicio al ciudadano.

La Delegación de Medio Ambiente, solo cuenta con 1 Técnico y 1 un Funcionario, teniendo la Policía Local que asignar 1 de sus efectivos para que desde esta unidad se pueda prestar un mínimo de servicio al ciudadano.

La Unidad de Infraestructura no cuenta con ningún operario para reparar las anomalías de la vía pública, situación está caótica dentro de la ciudad, estando las calles llenas de socavones, siendo alguno de ellos de gran importancia y que pueden acarrear desgracias por accidentes de tráfico.



## COMUNICADO

Sanlúcar de Barrameda a 05 de junio de 2024

Excmo. Ayuntamiento  
Sanlúcar de Barrameda

El mal estado en el que se encuentran los parques y jardines de la ciudad, la población debe saber que Sanlúcar cuenta con tan solo 3 jardineros para toda la población y 1 solo vehículo con más de 30 años.

El caso de la Limpieza Pública con una carencia de más de 20 trabajadores, y que cuentan con camiones con de más de 25 años de vida.

La Policía Local tan solo cuenta con 53 efectivos para prestar servicio en la calle, con una población de 70.000 habitantes, y una merma en la plantilla de más de 80 efectivos, con una población de 70.000 habitantes.

La situación de algunos trabajadores municipales, que además de sostener su puesto de trabajo, al mismo tiempo también tienen que cubrir otros puestos de trabajo por la falta de plantilla.

Queremos recordar que cuando la Sra. Alcaldesa se encontraba en la Oposición, se refería a algunos colectivos de trabajadores como "Clientelismo Político",

El elevado coste de Gratificaciones y Productividades, en aras de la verdad, hay reseñar que el nivel de servicios extraordinarios y de productividades ha ido en aumento en este último año, y todo es debido a la falta de personal y la falta de Oferta de Empleo Público, ya que la última Oferta de Empleo Público es del a 2005.

Que en todo este tiempo se ha producido un ERE en cubierto, donde se han amortizado más de 150 plazas de trabajadores municipales.



## COMUNICADO

Sanlúcar de Barrameda a 05 de junio de 2024

Excmo. Ayuntamiento  
Sanlúcar de Barrameda

Un Equipo de Gobierno que en el año 2023, nos vendían unos presupuestos transitorios y que a principios de 2024 tendríamos unos presupuestos nuevos. No llegamos a entender que un Equipo de Gobierno que cuenta con mayoría absoluta, a día de hoy no tenga unos presupuestos nuevos con capacidad de realizar una Oferta de Empleo Público y mejorar la vida de los sanluqueños.

Desde aquí instamos a la Sra. Alcaldesa, que de manera URGENTE convoque una Oferta de Empleo Público, que dote a las unidades de este Ayuntamiento del personal necesario para poder prestar un servicio público acorde a la población actual.

La Junta de Personal y el Comité de Empresa lucharemos siempre por la defensa de los servicios públicos.